
 
 
 

Rapport du maire 
 

Bonjour, 
 
Je tiens à féliciter les candidates et candidats au conseil municipal qui ont été élus sans opposition vendredi 
dernier. Félicitations bien sûr à ceux qui ont été réélus, en particulier au maire-suppléant, Richard Gauthier, qui 
occupera bientôt mon siège de maire. Félicitations aussi aux nouveaux membres qui se joindront au conseil 
municipal dans les prochaines semaines. Je vous assure de ma collaboration pour une transition réussie.  
 
Alors que je préside pour une dernier fois le conseil municipal, vous me permettrez de remercier du fond du cœur, 
celles et ceux qui y ont siégé avec moi depuis les dernières élections, en 2017. Vous avez été attentifs aux besoins 
de nos concitoyennes et concitoyens en visant une saine gestion de notre municipalité. Notre travail est un travail 
d’équipe et je suis fier de ce que nous avons traversé ensemble. Ce fut un plaisir de travailler avec vous.  
 
J’ai eu la chance, tout au long des 16 années de mes mandats de maire, d’œuvrer avec une directrice générale 
travaillante, dévouée, entière et passionnée. Merci France St-Pierre pour le temps, l’énergie et le soutien que tu 
m’as offert. Nous avons fait une bonne équipe, en nous complétant et en acceptant d’apprendre l’un de l’autre 
pour livrer le meilleur pour nos concitoyens et pour la municipalité.  
 
Je veux remercier également les autres membres de l’équipe de la municipalité, Andrée Gagné, Éric Saint-Martin, 
Xavier Rajotte. Nous sommes tous fiers des services que vous rendez aux citoyens de notre village. Vous êtes 
directement en lien avec eux et vous êtes souvent, pour eux, la municipalité de Massueville. Ce que vous faites 
est important et apprécié. Merci également à l’équipe des Loisirs, Francine B. Lambert et Chantal Girard. 
 
Être maire, c’est un privilège car il m’a permis de faire connaissance et d’apprécier un nombre important de 
personnes. Merci à toutes celles et tous ceux qui ont siégé avec moi depuis 2005 au conseil municipal, de très 
beaux souvenirs me reviennent en mémoire. Merci à tous les bénévoles qui ont rendu et rendent encore notre 
communauté dynamique et attrayante de toutes sortes de façons en acceptant d’assumer de grandes 
responsabilités, trop souvent passées sous silence. Je nous souhaite de pouvoir sortir le plus rapidement possible 
de cette pandémie pour renouer les liens étroits qui nous ont toujours caractérisés et faits notre renommée dans 
la région.  
 
Nous avons un beau village, nous formons une belle communauté et nous pouvons en être fiers. J’en profite 
d’ailleurs pour saluer nos voisins de Saint-Aimé qui forment avec nous cette communauté. Les petites choses qui 
nous divisent parfois ne devraient jamais nous faire oublier ce qui nous unit profondément.  
 
À vous tous, gens de Massueville, merci de la confiance dont vous m’avez honoré tout ce temps. J’espère avoir 
été à la hauteur de vos attentes. 
 

 


